



ALCALDÍA DE
CONSTANZA

RNC-403-00033-1



Mural Informativo Enero 2025



ALCALDÍA DE
CONSTANZA

RNC-403-00033-1

Constanza
Es de todos
2024-2028





ALCALDÍA DE
CONSTANZA

RNC-403-00033-1

Constanza
Es de todos
2024-2028

Bacheo en la Avenida Duvergú y Construcción de Dos Bandenes Frente al Liceo



En un esfuerzo por mejorar la infraestructura vial de la zona, se han iniciado los trabajos de bacheo en la Avenida Duvergú, así como la construcción de dos badenes frente al liceo.

Estas obras son parte de las iniciativas impulsadas por el alcalde Francisco Marte y gestionadas por la diputada Gabriela Abreu, con la colaboración de Wady Brea del Concejo Presidencial.

La tarde de hoy, los trabajos comenzaron con la presencia del regidor Elías Cilintro, quien destacó la importancia de estas reparaciones para la seguridad y el bienestar de los estudiantes y la comunidad en general. La obra busca no solo reparar las condiciones de la vía, sino también facilitar el tránsito y prevenir accidentes, especialmente en horas de entrada y salida del liceo.

El alcalde Francisco Marte, dijo que es un compromiso de esta gestión, mejorar las condiciones de calles y avenidas y que no se detendrá hasta lograrlo.



Visita de la Comisión de La Liga Municipal al Ayuntamiento de Constanza

Constanza, – El día de hoy, una comisión de La Liga Municipal realizó una visita al Ayuntamiento Municipal de Constanza con el objetivo de supervisar el avance de la construcción de aceras y contenes en todo el municipio. La comitiva fue recibida de manera cordial por el alcalde municipal Francisco Marte, y la arquitecta Elizabeth Sánchez, quienes compartieron detalles sobre los proyectos en curso y su impacto en la comunidad.

Durante la visita, la comisión tuvo la oportunidad de recorrer varias áreas donde se están implementando estas importantes obras de infraestructura. El alcalde Marte destacó la relevancia de estas construcciones para la mejora de la movilidad urbana y la seguridad de los transeúntes.

Por su parte, la arquitecta Sánchez presentó informes técnicos sobre el estado de las obras, resaltando que la ejecución de estas mejoras responde a las necesidades planteadas por la comunidad y está alineada con los lineamientos de desarrollo sostenible. La Liga Municipal se comprometió a continuar brindando apoyo y seguimiento a estos proyectos, asegurando una colaboración constante entre los distintos niveles de gobierno para garantizar el bienestar de los habitantes de Constanza.

Ayuntamiento de Constanza Avanza en el Embellecimiento de la Avenida Duvergú



El Ayuntamiento Municipal de Constanza, liderado por el alcalde Francisco Marte, está llevando a cabo importantes trabajos de embellecimiento en la Avenida Duvergú. En el día de hoy, se están realizando labores de pintura en los muros de esta vía crucial, lo que no solo mejora su apariencia, sino que también contribuye al desarrollo y la estética de la comunidad.

Estos esfuerzos de embellecimiento forman parte de una estrategia más amplia del Ayuntamiento para revitalizar las áreas urbanas de Constanza, hacerlas más atractivas para los residentes y visitantes, y fomentar un sentido de orgullo comunitario. La Avenida Duvergú, como una de las principales arterias de la ciudad, juega un papel fundamental en la movilidad y el comercio local.

El alcalde Marte, ha expresado su compromiso de mantener y mejorar la infraestructura de la ciudad, asegurando que los ciudadanos puedan disfrutar de un entorno más agradable y funcional.



Constanza Celebra el Día de la Juventud con Misa Especial



valores de unidad y esperanza.

El Ayuntamiento Municipal de Constanza, bajo la dirección de su alcalde Francisco Marte, llevó a cabo una emotiva misa en conmemoración del Día de la Juventud. El departamento de la Juventud, reunió a jóvenes de la comunidad para reflexionar sobre el papel de la juventud en la sociedad y fomentar los



motor de cambio y desarrollo en el municipio, animándolos a seguir trabajando por su comunidad.

La misa, que se realizó en un ambiente de alegría y espiritualidad, contó con la participación de líderes comunitarios, ciudadanos y, por supuesto, de los jóvenes, quienes llenaron el espacio con su energía y entusiasmo. Durante la ceremonia, el alcalde Kiko Marte destacó la importancia de la juventud como



Este esfuerzo del Ayuntamiento Municipal y el departamento de la Juventud refuerza el compromiso con el desarrollo integral de la juventud en Constanza.



ALCALDÍA DE
CONSTANZA

RNC-403-00033-1



DEDICADO AL MEDIO AMBIENTE

PREMIO MUNICIPAL JUVENTUD Constanza 2025

VIERNES 31 DE ENERO 7:00 PM
Salón Moncarlo

@aytoconstanza

INVITACIÓN:

CARNAVAL CONSTANZA 2025

LANZAMIENTO OFICIAL CORONACIÓN DEL REY MOMO REINA Y REINA INFANTIL

LUGAR: MONCARLO RESTAURANT
DIA: VIERNES 24 DE ENERO
HORA: 7:00 P.M.

ACTIVA TU CORO / APOYA TU GRUPO
@carnavalconstanza



ALCALDÍA DE
CONSTANZA

RNC-403-00033-1



Reparación de la Calle "El Chorro" por la Avenida Mella

El alcalde del Municipio de Constanza Francisco Marte, ordenó la intervención inmediata de la calle "El Chorro" con el fin de mejorar la calidad de vida de los residentes de la zona.

En el día de hoy, damos continuidad a la ampliación de la vía, la cual permitirá la futura construcción de aceras y contenes, contribuyendo así a una mejor circulación y seguridad para todos.

El compromiso de la alcaldía es constante, y seguimos trabajando sin descanso para ofrecer una infraestructura adecuada a nuestros ciudadanos.



PREMIO MUNICIPAL JUVENTUD Constanza 2023

Charla
JUVENTUD & SOCIEDAD

VIERNES 31 DE ENERO 2:00 pm
Salón Casa De La Cultura

 **Constanza**
Es de todos

@aytoconstanza